

XPOS

Dukung Siswa Hebat, Babinsa Jatirogo Komsos Dengan Guru MI Tsamrotul Huda 1

Muhammad Makruf - DEMAK.XPOS.CO.ID

Oct 12, 2023 - 08:10



Dalam melaksanakan tugas di wilayah, seorang Babinsa harus mampu menggalang semua lapisan untuk menunjang tugas pokoknya, baik dari unsur pemerintah desa, institusi yang ada di wilayah tersebut maupun warga masyarakat.

DEMAK - Dalam melaksanakan tugas di wilayah, seorang Babinsa harus mampu menggalang semua lapisan untuk menunjang tugas pokoknya, baik dari unsur pemerintah desa, institusi yang ada di wilayah tersebut maupun warga masyarakat.

Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serka Aris Wiyanto yang melaksanakan komsos dengan guru MI Tsamrotul Huda 1

yang berada di Jalan Masjid Ash Shiddiq Rt 04 Rw 01 Desa Jatirogo, Kecamatan Bonang, Kamis (12/10/23).

Dalam kunjungannya kali ini, Serka Aris Wiyanto menyampaikan bahwa sebagai seorang Babinsa akan selalu siap mendukung program sekolah dalam mendorong, memotivasi, dan memberikan semangat kepada para siswa siswi untuk selalu rajin belajar sehingga dapat mengikuti perkembangan zaman, khususnya di lingkup dunia pendidikan.

Bahkan jika diminta, dirinya siap untuk memberikan pelatihan pramuka, maupun memberikan sosialisasi tentang wawasan kebangsaan maupun cinta tanah air kepada para siswa.

"Saya selaku Babinsa mengharapkan para siswa siswi yang ada di Desa Jatirogo, khususnya MI Tsamrotul Huda ini, menjadi siswa siswi yang hebat, berpengetahuan luas dan maju," ucapnya.

Sementara itu, Kepala MI Ainul Arif menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sudah peduli dengan anak didiknya. Dirinya berharap, suatu saat nanti dari pihak Koramil, khususnya Babinsa dapat menyempatkan waktu untuk memberikan pelatihan atau sosialisasi guna mendukung kegiatan belajar mengajar di MI Tsamrotul Huda 1.

"Semoga kedepan dari Pak Babinsa dapat memberikan pengajaran tentang cinta tanah air, wasbang atau yang lainnya kepada anak anak kami," pungkasnya. (Pendim0716).